

Courrier : l'église au milieu du village

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Généralions : aînés**

Band (Jahr): **25 (1995)**

Heft 10

PDF erstellt am: **02.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

L'église au milieu du village

Oh! combien j'aime à lire chaque mois votre journal et je le fais connaître aux alentours. Je me permets de prendre la plume car, dans celui de juillet-août, ne figure pas la page «Réflexions».

Je trouve cela bien regrettable, car le message du pasteur Laedrach et celui de l'abbé de Sury sont toujours pleins de mots touchants et, dans ce monde «stressé», cette page fait du bien. Aussi, je souhaite que cet oubli ne soit que pour le mois de juillet-août.

Tout en vous remerciant pour le travail effectué chaque mois à nous faire plaisir et passer de bons moments de lecture, je vous prie de prendre note de mes réflexions et celles de nombreuses personnes.

*Josette Vermot
En Pellu 3
2074 Marin*

Mille excuses à toutes les personnes qui ont déploré l'absence des messages évangéliques dans le N° 7-8 de «Généralités». Nous avons malheureusement dû reporter plusieurs rubriques, pour faire place à la publicité. En guise de compensation, nous avons augmenté de huit pages le numéro de septembre. Quant à la rubrique «Réflexions», elle n'a subi qu'une très courte éclipse.

La Rédaction

Solution du concours de juin

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
1	B	E	C	H	U	A	N	A	L	A	N	D
2	A	C	H	A	R	N	E	S		G	U	E
3	G	L	A	M	A		C		I	N	E	S
4	U	O	M		N	A	T	O		O	S	T
5	E	R	O	T	O	M	A	N	E	S		I
6	N	E	I	P	P	E	R	G		T	A	N
7	A		S	E	L		S	U	A	I	R	E
8	U	L	E	M	A	S		E		C	L	E
9	D	E	E	S	S	E		N	O	I	E	
10	I	L	S		T	A		T	E	S	T	S
11	E	I		M	I	N	O	S		M	T	S
12	R	O	Q	U	E	T	S		L	E	E	



50 ans plus tard

Grand merci aux organisateurs et aux accompagnants de la belle journée à Sion. J'ai eu le plaisir de revoir des endroits et deux personnes que je n'avais pas revues depuis plus de 50 ans.

*Christiane Rochat
1344 L'Abbaye*

Pensez à nous!

Abonnée à votre magazine, j'en apprécie le contexte. Cependant, je constate que pour les gens comme moi, en chaise roulante et de situation modeste, il n'y a pas grand chose, si ce n'est rien. Marches, danse, vélo, des vacances à quatre chiffres, mais hélas! rien pour notre situation. Pensez à notre problème! Je suis consciente que c'est difficile... mais j'attends.

*Anne-Marie Goy
Penchèvre 25
1350 Orbe*

La télé et le rêve

D'accord, pas d'accord? Et bien oui, tout à fait d'accord pour deux articles en particulier: la TV au passé simple et le Sultanat d'Oman.

Bravo pour le reportage de Charlotte Hug. Elle nous fait rêver, car c'est un endroit peu connu et à l'écart du tourisme de masse. C'est si rare maintenant.

Je lis toujours votre magazine avec plaisir. Il est devenu très beau. Toutes mes félicitations!

*Yvette Millet
Entre-Bois 35
1018 Lausanne*

Du folklore svp!

Je suis d'accord avec M^{me} Widmer: la TV ne diffuse pas de folklore. Heureusement qu'il y a la Suisse allemande et l'Allemagne qui en propose de temps en temps.

*W. Brunner
La Vuy 22
1305 Penthalaz*



L'agenda des aînés

Vous vous branchez sur RSR La Première le dimanche soir dès 21 heures? C'est bien. Mais parlez-en autour de vous. Trop peu de personnes retraitées savent qu'il existe une émission qui leur est spécialement destinée.

Durant une heure, Daniel Fazan reçoit des invités qui abordent les problèmes intéressant les retraités. Ensuite, il propose l'agenda de toutes les manifestations qui concernent les aînés. Et puis, il laisse parler des gens qui déroulent les souvenirs de leur vie.

Enfin, les musiques et les chansons, diffusées au cours de cette émission, touchent plus particulièrement les personnes qui aiment les airs d'autrefois. N'oubliez pas: c'est tous les dimanches dès 21 heures.

«L'Agenda des Aînés», dimanche 1^{er}, 8, 15, 22 et 29 octobre, de 21 à 22 heures sur RSR La Première.

D'accord, pas d'accord!

Vous avez aimé un article, ou vous l'avez détesté? Votre magazine GÉNÉRATIONS vous fait réagir? Envoyez vos lettres à l'adresse suivante:

Magazine
GÉNÉRATIONS
Rédaction
Case postale 2633
1002 Lausanne